

LAPORAN

Pengabdian kepada Masyarakat(PKM)

“Tematik Covid 19 Berbasis Prodak Karya Pengabdian”

PROSEDUR PENCEGAHAN PANDEMI COVID-19 DALAM TEMPO KARANTINA DESA PENGARANG KECAMATAN JAMBISARI KABUPATEN BONDOWOSO



Disusun oleh :

MUHAMMAD HOFIFUDDIN

NIM. 1821500049

UNIVERSITAS NURUL JADID

PAITON PROBOLINGGO

TAHUN 2022

DAFTAR ISI

HALAMAN SAMPUL	i
HALAMAN PENGESAHAN	ii
DAFTAR ISI	iii
Abstrak	1
Kata Pengantar	2
BAB I PENDAHULUAN	4
A. Analisis Situasi	4
B. Alasan Memilih Program	5
BAB II METODE PELAKSANAAN	6
A. Ringkasan Metode Pelaksanaan	6
B. Tempat dan Waktu Pelaksanaan	8
C. Manfaat Program	8
D. Pihak-Pihak yang Dilibatkan dalam Program	9
BAB III HASIL DAN PEMBAHASAN	10
A. Proses pelaksanaan PKM secara nyata di lapangan	10
B. Faktor pendukung dan penghambat	11
C. Rencana tahap selanjutnya	12
BAB IV PENUTUP	13
A. Kesimpulan	13
B. Saran	14
DAFTAR PUSTAKA	15
LAMPIRAN	16

Abstrak

Tahun ini merupakan tahun-tahun yang amat sulit dikarenakan adanya wabah penyebaran virus corona atau lebih dikenal covid 19, Melihat kondisi ini saya berinisiatif untuk turut mengambil andil dalam memutus penyebaran virus covid 19 ini dengan ikut serta mendampingi kegiatan di posko penanganan covid19 yang terletak di desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso.

Di dalam pengabdian pada masyarakat ini akan ada beberapa kegiatan yang akan dilaksanakan seperti penjagaan posko covid 19, melaksanakan penyuluhan kepada masyarakat, membantu kinerja para tenaga medis di desa dan juga membagi-bagikan kelengkapan kesehatan seperti masker dll.

Dengan keikut sertaan saya pada kegiatan-kegiatan di posko penanganan covid 19, diharapkan agar masyarakat di desa bataan menjadi semakin sadar tentang pentingnya menjaga kebersihan dan menjaga kesehatan, dan diharapkan pula tidak adanya warga desa yang terdampak oleh penyebaran virus covid 19 ini.

Kata Pengantar

Alhamdulillah puji syukur saya panjatkan kepada Allah SWT. Yang telah melimpahkan rahmat-Nya kepada kami hingga dapat menyelesaikan Pengabdian kepada Masyarakat ini dengan segenap kemampuan. Shalawat serta salam semoga tetap terlimpahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad saw yang membimbing kita menuju jalan yang diridhoi Allah, sehingga kami dapat mencapai kesempurnaan hidup melalui ajarannya. Atas selesainya PKM ini saya ucapkan terima kasih pada pihak yang telah membantu baik secara langsung atau tidak langsung. Ucapan terimakasih saya sampaikan kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan kehidupan, keselamatan dan kesehatan baik jasmani dan rohani.
2. Nabi Muhammad SAW yang senantiasa menjadi panutan kami.
3. Kh. Abd. Hamid Wahid, M.Ag. selaku Rektor Universitas Nurul Jadid yang telah memberi kami kesempatan untuk tetap melaksanakan PKM ditengah pandemi ini
4. KH. Zuhri Zaini B.A. selaku pengasuh Pondok Pesantren Nurul Jadid.
5. Achmad Fawaid, M.A., M.Aketua LP3M Universitas Nurul Jadid yang telah memberikan kesempatan dalam pelaksanaan kegiatan.
6. Bpk M. Syafiih M.kom selaku Dosen Pembimbing (Reviewer), terima kasih banyak atas segala masukan, kritik dan saran yang Bpk berikan kepada kami.
7. Teman-teman PKM-DR, terima kasih atas kerja samanya selama kegiatan berlangsung.
8. Kedua orang tua kami yang telah memberikan motivasi dan support sehingga PKM ini dapat terselesaikan.
9. Semua pihak yang telah ikut membantu kesuksesan kegiatan PKM-DR yang tidak mungkin disebutkan satu persatu.

Semoga segala bentuk kebaikan dan keikhlasan membantu proses belajar dimasyarakat serta berbagai proses kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat ini dapat diridhoi oleh Allah Swt dan mendapat syafaatnya.

Akhirnya dapat menyelesaikan laporan PKM ini. Kami sadar laporan ini jauh dari kata sempurna dan untuk menyempurnakan kami harus melewati proses yang sangat panjang dan rumit. Sebab itu, selagi kritik dan saran yang membangun dari pembaca dan masyarakat sangat kami harapkan dan juga permintaan maaf kami sebagai penulis jika ada sesuatu yang kami tulis salah, karena ilmu yang kami miliki terbatas. Penulis berharap semoga laporan ini berguna bagi pembaca pada umumnya dan masyarakat khususnya. Amin.

Paiton, 30 Mei 2022

BAB I

PENDAHULUAN

Menurut informasi yang didapat dari desa Pengarang kec. Jambisari kab. Bondowoso menyatakan bahwasanya masih banyak masyarakat yang membutuhkan pengontrolan mengenai pentingnya menjaga pola hidup sehat untuk menjaga diri dari terjangkitnya covid-19. sebagai mana data yang kami dapatkan dari Kepala Desa, RT, RW Desa pengarang bahwasanya masyarakat masih banyak yang memerlukan pengontrolan untuk merubah pola hidup sehat agar tidak terjangkit covid-19, terutama bagi kalangan masyarakat awam.

Sejak awal mula penyebaran covid-19 desa Pengarang sudah sigap dalam mengantisipasi penyebaran covid-19 tersebut. seperti mendirikan posko chek point untuk memeriksa warga yang keluar masuk dari desa Pengarang. Dan menyediakan tempat karantina bagi masyarakat yang baru datang dari luar kota untuk melakukan karantina selama 14 hari untuk memastikan orang tersebut bebas dari Covid-19. Selain itu juga melakukan sosialisasi mengenai adanya virus tersebut, namun masih ada beberapa masyarakat yang belum faham akan hal tersebut, mereka tetap saja tidak menanggapi himbawan dan peraturan yang telah dikeluarkan oleh Desa. Sehingga dibutuhkan seseorang yang siap melakukan pendekatan kepada mereka untuk membimbing mereka agar bisa mengikuti aturan yang ada dan berupaya untuk hidup sehat supaya terhindar dari covid-19.

Yang dapat disimpulkan dari fakta di atas kita sebagai relawan covid-19 perlu melakukan pengontrolan kepada masyarakat awam mengenai kurangnya pengetahuan akan pentingnya menjaga kesehatan. Program ini meliputi materi prosedur pencegahan tentang bagaimana menjaga pola hidup yang sehat untuk mencegah terjangkitnya covid-19, seperti memakai masker ketika keluar rumah, membiasakan cuci tangan, membaca do'a dengan keyakinan agama masing-masing, dan lain lain.

Pencegahan secara langsung dan online ini dilakukan agar tidak terbatas waktu dan tempat. Semua orang bisa menyimak materi secara langsung maupun melalui video yang telah diunggah di Youtube. Penyebaran informasi tentang prosedur pencegahan ini

menjadi lebih efektif dan efisien. Karena masyarakat masih banyak yang tidak mengetahui prosedur pencegahan Covid-19.

Alasanya untuk sumbangsih pemikiran dalam mencegah penyebaran Covid19 serta ada peran aktif dalam kegiatan sosial dalam lingkungan desa tempat penulis tinggal

BAB II

RENCANA KEGIATAN

A. Rencana Program

1. Tahap Identifikasi

Pada tahap ini, kami melakukan pengamatan lapangan, dan mendatangi kantor desa langsung untuk memperoleh informasi tentang potensi masyarakat dalam merubah pola hidup sehat dalam memutuskan rantai Covid-19 tersebut di kawasan desa Pengarang. Menurut data . *desa masih banyak masyarakat yang perlu di berikan pengarahan mengenai pentingnya menjaga kesehatan agar terhindar dari Covid-19, bagaimana cara pencegahannya dan merubah pola hidup yang sehat.*

2. Tahap prosedur pencegahan sekaligus membuat Video

Pada tahap ini, kami melakukan bimbingan pada masyarakat sekaligus proses pembuatan video dengan menggunakan alat perekaman seadanya, yakni smartphone android. Proses pengeditan video dengan Kine Master dilakukan juga di smartphone. Kami memilih Kine Master karna aplikasi ini tidak terlalu membebani smartphone. Hal ini menjadikan pekerjaan menjadi praktis. Proses editing video dengan menambahkan teks, memotong video, menambahkan narasi suara serta musik latar.

Adapun materi yang akan kami sampaikan saat pengontrolan dan pembuatan videonya kami peroleh dari hasil kegiatan yang kami lakukan di desa, seperti pemberian wawasan pada masyarakat tentang covid-19, pentingnya menjaga kesehatan, menggunakan masker ketika keluar dari rumah penjagaan posko dan lain lain.

3. Tahap Penyebaran Video

Tahap ini merupakan proses penyebaran video melalui halaman Youtube. Prosedur tentang cara menjaga kesehatan untuk mengantisipasi terjangkitnya covid-19 diunggah di channel Youtube kami. Video tersebut juga kami sebarkan melalui beberapa medsos, seperti Facebook dan grup sosial media lain (Whatsapp dan Telegram). Selain itu, link video itu juga kami bagi kepada masyarakat dan perangkat desa sekitar untuk melihat proses Pengontrolan secara online di medsos yang kami unggah.

4. Tahap Evaluasi

Pada tahap ini, kami mengevaluasi penyebaran video ini dari banyaknya jumlah *view, like* dan *comment* yang diberikan. Evaluasi terhadap penyebaran video ini juga kami lakukan dengan meminta pendapat dan masukan dari masyarakat sekitar tentang konten video yang telah kami unggah dan pengontrolan secara langsung yang kami lakukan.

B. Tempat dan Waktu Pelaksanaan

Tahapan Kegiatan	Bulan Mei			
	Minggu ke-1	Minggu ke-2	Minggu ke-3	Minggu ke-4
Identifikasi				
Penyuluhan dan pembuatan Video				
Penyebaran Video				
Evaluasi				

Seluruh proses tahapan kegiatan ini dilaksanakan dari daerah kami di desa Pengarang kec. Jambisari kab. Bondowoso.

C. Manfaat Program

Adapun manfaat prosedur pencegahan Covid-19 ini memberikan wawasan kepada masyarakat akan pentingnya merubah pola hidup sehat antara lain sebagai berikut:

1. Terjadinya peningkatan masyarakat untuk menjaga kesehatan agar terhindar dari terjangkitnya covid-19.
2. Meningkatnya pengetahuan masyarakat terhadap berbagai aspek kesehatan, mulai dari menjaga pola makan, istirahat yang cukup, dan pola hidup sehat yg lainnya.

Tempat dan Waktu Pelaksanaan

Tahapan Kegiatan	Bulan Mei			
	MiMinggu ke-1	MiMinggu ke-2	MiMinggu ke-3	MiMinggu ke-4
Identifikasi				
Pembuatan Video				
Penyebaran Video				
Evaluasi				

Seluruh proses tahapan kegiatan ini dilaksanakan di Desa kami dan dari beberapa rumah warga di desa Sumberanyar kecamatan Jatibanteng.

A. Manfaat Program

Adapun manfaat penyuluhan langsung dan video edukasi online ini adalah sebagai berikut, diantaranya:

1. Peningkatan nilai sikap dan pengetahuan masyarakat terhadap pentingnya pencegahan Covid-19
2. Peningkatan kesadaran Masyarakat untuk membatasi bekerja diluar rumah dan menjaga jarak guna memutus rantai penyebaran Covid-19.
3. Meningkatkan pengetahuan masyarakat tentang COVID-19 baik berupa proses penularan virus dan gejala-gejala bagi orang yang terinfeksi.
4. Menumbuhkan sikap mawas diri terhadap berkembangnya kasus COVID-19.
5. Memutus mata rantai penyebaran COVID-19.

B. Pihak-Pihak yang Dilibatkan dalam Program

No	Stakeholder	Dukungan
1	Masyarakat Desa Sumberanyar	
	a. Beberapa warga Desa Sumberanyar	<p>Memberikan pernyataan seputar Covid-19 yang belum dipahami</p> <p>Memberikan dukungan moril kepada kami dalam menyebarkan informasi, konten, atau pengetahuan yang positif tentang pengenalan COVID-19 di Desa Sumberanyar Kecamatan Jatibanteng.</p>
	b. Kepala Desa	<p>Memberikan dukungan kepada kami dalam menyebarkan Informasi, Konten atau pengetahuan seputar Covid-19</p> <p>Ikut menyebar luaskan Video yang akan di sebar melalui media sosial.</p>
2	Instansi lainnya:	
	a. LP3M UNUJA	<p>Mendorong dilaksanakannya program pemberdayaan kepada masyarakat di lingkungan masing-masing mahasiswa;</p> <p>Mendorong mahasiswa untuk tetap proaktif dan kreatif dalam memberikan layanan kepada masyarakat, baik offline maupun online, selama masa Pandemi Covid-19</p>

BAB III

PEMBAHASAN

A. Proses pelaksanaan

Relawan Desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso diketuai oleh kepala desa, Anggota relawan desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso adalah perangkat desa, RT, RW, tokoh masyarakat, serta profesional.



POPSKO COVI 19

Tugas utama relawan desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso adalah membuat pusat informasi pencegahan dan penanganan COVID-19. Relawan desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bonowoso harus mengantisipasi bagaimana pencegahan, mengetahui penularan sampai penanganan gejala.

relawan harus mengenali gejala infeksi virus corona. Ketika ada warga yang terserang batuk, pilek, sakit tenggorokan, dan sesak napas, relawan desa pengarang

kecamatan jambisari kabupaten bondowoso harus berkoordinasi dengan pemerintah daerah untuk melakukan penindakan.

Tugas khususnya, relawan desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso mesti mendata penduduk yang rentan sakit. Mereka yang didata adalah kelompok lanjut usia, rentan penyakit menahun, serta balita.

Selain itu, relawan desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso mengoordinasikan penyemprotan disinfektan serta penyediaan tempat tempat cuci tangan dengan air yang mengalir. Kegiatan ini bisa mengambil sumber dana dari dana desa.



PENYEMPROTAN DESINFEKTAN

Ini adalah bentuk dari padat karya tunai nonfisik. Masyarakat desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso bisa kerja di rumah, lalu dia membuat antiseptik itu.

Berikutnya, tugas relawan adalah mendata dan menyiapkan tempat khusus yang representatif sebagai ruang isolasi. Lalu, relawan mesti membuat pos jaga di gerbang desa untuk memantau mobilitas warga. Relawan harus mendata tamu atau orang dari pihak luar, khususnya desa pengarang kecamatan jambisati kabupaten bondowoso.

Sekarang sudah banyak masyarakat yang mudik lalu lalang. yang di desa-desa harus mulai menjaga di tempat-tempat masuk wilayah desa pengarang kecamatan jambisari kabupeten bondowoso.

Selain itu, relawan mesti memastikan tidak ada kerumunan warga. Sebab, situasi perkumpulan warga yang jaraknya berdekatan menyebabkan tingkat penularan tinggi.

Pemerintah desa diharapkan tidak memberikan izin terhadap masyarakatnya yang akan menyelenggarakan kegiatan. Ketika masih ada warga yang nekat. pemerintah desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso bersama relawan resa membubarkan dengan bantuan babinsa atau babin kamtibmas.

Berikutnya, dari pendataan warga, relawan desa merekomendasikan warga desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso yang kurang sehat untuk karantina mandiri atau isolasi mandiri.

Semua kegiatan penanganan virus COVID-19, bisa didanai dari kepala desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso. Kami berharap desa dan masyarakatnya harus mulai melakukan tindakan-tindakan preventif dan koordinasi dengan pemerintah daerah tutup dia.

Kegiatan kami ini meliputi banyak hal antara lain adalah pengecekan suhu tubuh pada warga sekitar yang melintas di jalan desa pengarang kecamatan jambisari kabuipaten bondowoso, memberikan hendsanitaizer, melakukan penyemprotan disinfektan kepada beberapa kendaraan yang dating dari luar kota, penyemprotan ini juga di lakukan di rumah-rumah warga, kita juga memberi pemahaman kepada beberapa warga yg kurang mematuhi ketentuan yang telah berlaku dan menghimbau warga untuk menyediakan tempat cuci tangan beserta sabun cair di depan rumah masing-masing, kami juga akan mengarahkan para pemudik dari kota untuk memeriksakan diri terlebih dahulu ke pos kesehatan desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso yang berada di balai desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso.

kepada kepala desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso setiap harinya agar info tersebut dapat segera di teruskan ke Forkopimda(forum koordinasi pimpinan daerah).dan para relawan covid 19 di desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bonwoso juga mendapatkan tugas untuk melakukan penyemprotan disinfektan di setiap rumah-rumah warga dan meminta warga untuk menyediakan tempat cuci tangan dengan air yang mengalir.

Kami selaku relawan yang bertugas di posko penanganan covid 19 juga bertugas memberikan edukasi kepada masyarakat tentang covid 19, mulai dari gejala, cara penularan dan bagaimana pencegahannya sesuai dengan protocol kesehatan dan standar WHO. selanjutnya kami juga perlu menjelaskan gejala-gejala covid 19 seperti demam, batuk, pilek, gangguan pernafasan, sakit tenggorokan, letih dan lesu, jika ada warga yang mengalami gejala-gejala tersebut maka mereka harus segera melaporkan pada satgas desa agar segera di periksa dan di tangani oleh pihak medis.

Ada hal yang telat di laksanakan oleh desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso yaitu pada akhir bulan Ramadhan kemarin kepala desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso baru berinisiatif untuk membangun ruang isolasi bagi para pemudik yang tidak mau melakukan karantina mandiri di rumah. semua pelaksanaannya ditangani langsung oleh babinsa di desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso. ruangan isolasi tersebut ditempatkan di balai desapengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso dengan adanya ruang isolasi tersebut kami perlu mulai mendata tamu-tamu atau warga yang datang dari wilayah yang terdampak covid 19.

Dengan adanya kerjasama yang baik antara satgas desa penarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso, perangkat desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso dan para warga setempat maka pelaksanaan kegiatan di posko penanganan covid ini berjalan sangatlah baik meskipun ada beberapa kekurangan yang menjadi evaluasi kami setiap harinya, namun secara keseluruhan pelaksanaan kegiatan di posko penanganan covid 19 di desa pengarang kecamatan bjambisari kabupaten bondowoso ini berjalan dgn baik dan rutin

B. sebelumnya. Apakah sudah terealisasi dengan baik dan membawa dampak positif bagi Masyarakat banyak. Kegiatan ini dilakukan untuk mengukur hasil yang sudah **Pendukung dan Penghambat**

a.Faktor Pendukung

Ada beberapa hal yang mendukung pelaksanaan kegiatan-kegiatan di posko penanganan covid 19 di desa pengarang antara lain adalah:

1. Adanya kerjasama yang baik antara satgas desa pengarang kecamatan jambisari jabupaten bonowoso, perangkat desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten b ondowoso, babinsa dan para relawan serta warga di desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso. Setiap orang di deesa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso ini mengambil peran dalam keberhasilan setiap kegiatan dan program yang di tetapkan oleh desa, hal itu sangatlah membatu dan meringankan tugas-tugas para relawan dan satgas di desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso.



2. LAPORAN

3. Pemanfaatan anggaran desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten jambisari kabupaten bondowoso untuk keperluan membeli alat-alat medis. adanya alat-alat medis yang lengkap sangat membantu dalam penanganan covid 19 di desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso. adapun alat-alat medis yang di sediakan oleh desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso adalah alat pengecek suhu tubuh dan pengadaan ADP (alat perlindungan diri).
4. Peran masyarakat dalam menjaga kebersihan. kesadaran warga di desapengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso tentang pentingnya menjaga kebersihan sangatlah baik sehingga itu sangat berdampak baik terhadap pencegahan penyebaran virus covid19 di desa batanaan.
5. Peran TNI dan POLRI, peran para anggota TNI dan POLRI sangatlah membantu dalam menertipkan beberapa warga yang kurang patuh, seperti mengadakan acara-acara kemsyarakatan dengan mengundang banyak orang. apabila ada kerumunan dan lain hal yang tidak dapat di tertipkan oleh kami maka para anggota TNI dan POLRI yang akan menangani hal tersebut.
6. Telah tersedianya tempat cuci tangan dengan air mengalir di setiap pertokoan dan tempat-tempat umum lainnya.
7. Sedikitnya warga di desapengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso yang mudik dari perantauan juga turut membantu meringankan kinerja para satgas dan juga menjaga desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso tetap steril dari virus covid19.
8. Kesadaran mayoritas warga di desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso untuk segera memeriksakan diri ke posko penanganan covid 19. hal tersebut berdampak baik bagi pencegahan penyebaran virus covid 19.
9. Banyaknya layanan kesehatan di desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso, di desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso ini ada kurang lebih 5 orang dokter dan bidan yang dapat membantu dalam memerangi penyebaran virus covid 19.

10. Telah di terapkannya social distancing di beberapa kantor pelayanan masyarakat. seperti di balai desa dan kantor-kantor organisasi kemasyarakatan yang berada di desa pengarang jkecamatan jambisari kabupaten bondowoso.
11. Pemanfaatan teknologi guna membantu warga melaporkan kondisi kesehatannya langsung kepada petugas posko tanpa perlu mendatangi posko penanganan covid.

b. Faktor Penghambat

Dalam perjalanan pelaksanaan kegiatan di posko covid 19 ada beberapa hal yang menghambat terselenggaranya beberapa program kerja satgas covid 19 di desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso, antara lain adalah:

1. Adanya proses renovasi di kantor desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso yang menjadikan para relawan di posko penanganan covid 19 sulit melakukan kordinasi dengan perangkat desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso.
2. Sedikitnya tenaga medis yang standby di poskesdes atau di balai desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso sehingga para petugas di posko sering mengalami kualahan dalam melayani masyarakat.
Para perangkat desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso selain kepala desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso kurang
3. begitu memperhatikan ketentuan-ketentuan protocol kesehatan, hal itu dijadikan contoh yang tidak baik oleh masyarakat.
4. Masih banyak masyarakat yang bersikeras melakukan kegiatan kemasyarakatan seperti tahlilan dll.
5. Adanya beberapa petugas yang kurang disiplin seperti lupa menggunakan masker saat berjaga.



FOTO BARENG MEDIS DAN RELAWAN COVID 19

C. Tahap selanjutnya

Setelah semua kegiatan di posko covid 19 ini di jalankan dengan bantuan para perangkat desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso dan satgas desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso serta Babinsa tentu ada beberapa hal yang perlu kita perbaiki,maka kami perlu melaksanakan tahap selanjutnya yaitu salah satunya adalah evaluasi.

Dari hasil evaluasi yang di laksanakan setiap minggunya kami mufakat bahwa hal-hal yang perlu di perbaiki adalah sebagai berikut:

1. Meningkatkan kedisiplinan para petugas di pos jaga,
2. Menambah pengadaan alat-alat medis yang di perlukan seperti alat cek suhu dan alat semprot desinfektan
3. Meja kegiatan ini tetap berjalan sampai pandemi ini benar-benar berahir.

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Jawa timur menjadi provinsi kedua tertinggi dalam kasus covid19 di Indonesia.sudah ada 4.922 kasus positif covid 19 di jawa timur hingga senin (1/6/2022).
2. Melakukan lima hal untuk bantu hentikan virus corona
 - Tangan cuci lebih sering
 - Siku untuk menutup mulut saat bersin atau batuk
 - Wajah jangan disentuh
 - Jaga jarak aman
 - Usahakan dirumah saja
3. Masyarakat kabupaten bondowoso sangat perlu di berikan pemahaman tentang pentingnya kebersihan untuk mencegah tersebarnya virus covid 19.

B. Saran

1. Perlunya meningkatkan kedisiplinan para petugas di posko covid 19.
2. Memperketat penjagaan di pintu masuk desa,sebab masih banyak yang lewat begitu saja tanpa adanya pengecekan kesehatan terlebih dahulu.
3. Meningkatkan ketegasan dan kinerja Babinsa untuk membubarkan para warga yang masih bergerombol di beberapa tempat.
4. Meningkatkan kembali pelayanan kesehatan di pos kesehatan desa.

Daftar Pustaka

<http://ariframadhansetu.blogspot.com/2015/10/contoh-laporan-kuliah-kerja-nyata-PKM.html?m=1>

<https://www.instagram.com/p/CA-NXxFp5XF/?igshid=1eucizc475mxl>

<https://maps.app.goo.gl/53iHh3YGjGSzSV186>

<http://amp.tirto.id/cara-cuci-tangan-dengan-7-langkah-menurut-who-untuk-cegah-corona-eLyQ>

<https://www.alodokter.com/virus-corona>

(<https://lp3m.unuja.ac.id/pengabdian>),

LAMPIRA

LEMBAR REVIEWER

LAPORAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT INDIVIDU 2022

UNIVERSITAS NURUL JADID

TAHUN 2022

Judul PKM : PROSEDUR PENCEGAHAN PANDEMI COVID-19 DALAM TEMPO KARANTINA DESA PENGARANG KECAMATAN JAMBISARI KABUPATEN BONDOWOSO

Lokasi : Desa pengarang kecamatan jambisari kabupaten bondowoso

Nim : 1821500049

Nama Mahasiswa : Muhammad hofifuddin

Prodi : Tehknologi Informasi

DPL / Reviewer : M.Syafiih,M.Kom

NO	URAIAN	ACUAN REVIEWER	CATATAN REVIEWER
1	Masalah yang ditangani	Judul	Judul sudah sesuai dengan topik
		Latar belakang	Sudah mencakup objek, masalah dan solusi
		Program yang akan dilaksanakan	sesuai dengan tujuan pada latar belakang
		Tujuan program	membantu pemerintah dalam pencegahan Covid19
2	Metode Pelaksanaan	Tahapan-tahapan kegiatan	ada tahapan yang telah dilaksanakan
		Timeline kegiatan	sesuaian waktu yang ada

		Manfaat program	ada manfaat yang akan membantu masyarakat
		Kelayakan mitra	ada mitra
3	Hasil dan Pembahasan	Kesesuaian proses kegiatan dengan metode pelaksanaan	sesuai dengan proses yang telah ada dilaksanakan
		Kesesuaian faktor pendukung dan penghambat dalam dalam pencapaian target kegiatan	ada faktor pendukung dan penghambat dalam kegiatan
		Rencana tahapan selanjutnya: kelayakan kegiatan untuk ditindaklanjuti dan rekomendasi luaran	belum
4	Penutup	Kesesuaian kesimpulan dengan permasalahan	sudah sesuai dengan permasalahan
		Relevansi daftar pustaka	belum relevan

Paiton, 11 Juni 2022
DPL (Reviewer)

M. SYAFIIH, M. Kom.